

BALLSCHULE STROLCHE



powered by

Ballschule
Heidelberg

DAS ORIGINAL
SEIT 1988



Infoveranstaltung 22.03.2023 17 Uhr

Sportheim Kasendorf



Nähere Infos bei
Sebastian Klaus

Tel.: 01517 0190786

E-Mail: ballschule-ssv-strolche@web.de



Die perfekten Bewegungsprogramme für jedes Kind

Was ist die Ballschule Heidelberg?

Die Ballschule ist ein wissenschaftliches Konzept, dass die Allgemeinmotorik von Kindern fördert. Mit der Hand, dem Fuß und dem Schläger werden Kinder „vom Allgemeinen zum Spezifischem“ in die Welt der Sportspiele eingeführt.

Wieso brauchen Kinder die Ballschule?

Kinder entfernen sich heute zunehmend von der Bewegungswelt, wie sie in Deutschland bis zuletzt die Generation der 90er kannte. Experten sprechen von einer „Generation @“. Genau diesem Problem wirken wir gezielt entgegen und machen die Kultur des Straßenspielens wieder zum Trend!

„Frühzeitige und richtig ausgewählte Bewegungsförderung stellt eine der dringlichsten Bildungsaufgaben des 21. Jahrhunderts dar.“

– Prof. Dr. Klaus Roth

Die vier Prinzipien und Philosophie der Ballschule

Entwicklungsgemäßheit

„Kinder sind keine verkleinerten Erwachsenen!“

Vielseitigkeit

„Kinder sind Allrounder und keine Spezialisten!“

Spielerisch-unangeleitetes Lernen

„Probieren geht über Studieren!“

Freudbetontheit

„Spielen macht den Meister!“

Sportspielübergreifende Kompetenzen fördern!

Motorik

Koordination

Technik

Taktik

